

- CAVELL, R.G. (Nik), administrateur, Plan de Colombo, Direction de la Coopération économique et technique internationale, ministère du Commerce.
- CHAMOUN, Camille, président du Liban.
- CHAPPELL, N.R., attaché à la Production pour la défense, ambassade aux États-Unis.
- CHAUVEL, J.M.H., ambassadeur de la France au Royaume-Uni.
- CHOUDRY, Hamidal Haq, ministre des Affaires étrangères et des Relations avec le Commonwealth du Pakistan (-sept. 1956).
- CHURCHILL, Gordon, député (CP – Winnipeg-Sud-Centre).
- CLEVELAND, J.H., conseiller, haut-commissariat au Pakistan (-août 1956); Direction de l'Amérique.
- COLDWELL, M.J., député et chef du FCC (Rosetown-Biggar).
- COMAY, Michael S., ambassadeur de l'Israël.
- COOMARASWAMY, Raju, secrétaire adjoint du ministère des Finances du Ceylan.
- CORDIER, Andrew W., adjoint exécutif au secrétaire général des Nations Unies.
- COTY, René, président de la France.
- COUILLARD, J. Louis, conseiller, ambassade aux États-Unis (-jan. 1957); chef, Direction économique.
- COULSON, John E., ministre, ambassade du Royaume-Uni aux États-Unis.
- CREAN, G.G., chef, 2^{ème} Direction de liaison avec la Défense.
- CROLL, Senator David, représentant suppléant, délégation au Conseil économique et social des Nations Unies.
- CROSTHWAITE, P. Moore, représentant permanent suppléant du Royaume-Uni auprès des Nations Unies.
- DE CROÛY-CHANEL, Étienne, directeur adjoint des Affaires politiques, ministère des Affaires étrangères de la France.
- CROWSON, Col. D.L., adjoint militaire au secrétaire de la Défense (Énergie atomique) des États-Unis.
- DALGLEISH, Oakley, rédacteur en chef, *The Globe and Mail*.
- DANIELL, Clifton, correspondant, *The New York Times*.
- DARE, Col. M.R., commandant, Contingent canadien, FUNU (nov. 1956-mai 1957).
- CAVELL, R.G. (Nik), Colombo Plan Administrator, International Economic and Technical Cooperation Division, Department of Trade and Commerce.
- CHAMOUN, Camille, President of Lebanon.
- CHAPPELL, N.R., Attaché (Defence Production), Embassy in United States.
- CHAUVEL, J.M.H., Ambassador of France in United Kingdom.
- CHOUDRY, Hamidal Haq, Minister for Foreign Affairs and Commonwealth Relations of Pakistan (-Sept. 1956).
- CHURCHILL, Gordon, M.P. (PC – Winnipeg South Centre).
- CLEVELAND, J.H., Counsellor, High Commission in Pakistan. (-Aug 1956); American Division.
- COLDWELL, M.J., M.P. (Leader, CCF, Rosetown-Biggar).
- COMAY, Michael S., Ambassador of Israel.
- COOMARASWAMY, Raju, Assistant Secretary, Department of Finance of Ceylon
- CORDIER, Andrew W., Executive Assistant to Secretary-General of United Nations.
- COTY, René, President of France.
- COUILLARD, J. Louis, Counsellor, Embassy in United States (-Jan. 1957); Head, Economic Division.
- COULSON, John E., Minister, Embassy of United Kingdom in United States.
- CREAN, G.G., Head, Defence Liaison (2) Division.
- CROLL, Senator David, Alternate Representative, Delegation to ECOSOC.
- CROSTHWAITE, P. Moore, Deputy Permanent Representative of United Kingdom to United Nations.
- DE CROÛY-CHANEL, Étienne, Deputy Director of Political Affairs, Ministry of Foreign Affairs of France.
- CROWSON, Col. D.L., Military Assistant to Secretary of Defense (Atomic Energy) of United States.
- DALGLEISH, Oakley, Editor-in-Chief, *The Globe and Mail*.
- DANIELL, Clifton, correspondent, *The New York Times*.
- DARE, Col. M.R., Commanding Officer, Canadian Contingent, UNEF, (Nov. 1956-May 1957).